

“El Cauca debe ser donde más se aproveche el Postconflicto”: Mininterior

Será uno de los departamentos con mayor inversión social y resarcimiento de los daños ocasionados por el conflicto interno.

Así lo anuncio en la tarde de este jueves el gobierno en Popayán tras la visita aquí de los ministros del Interior, Juan Fernando Cristo Bustos, y del Posconflicto, Rafael Pardo Rueda, quienes recorren el país para articular con los gobernadores las políticas necesarias para el fortalecimiento institucional en paz, seguridad y convivencia ciudadana, con miras a la implementación de los acuerdos para el fin del conflicto armado.

“El departamento del Cauca y en la totalidad de sus municipios tendrá programas del Gobierno Nacional orientados a la intervención estatal en seguridad, paz, convivencia, participación ciudadana y reparación priorizada de víctimas de las Farc”, dijo el ministro del Interior Juan Fernando Cristo.- “Queremos que la llegada de la paz signifique mayor y mejor seguridad, de la mano del fortalecimiento institucional. La paz debe implicar la transformación de los territorios en beneficio de sus habitantes”, aseveró.-

Por su parte el Ministro para el postconflicto Rafael Pardo Rueda, resaltó además que se priorizarán para el Cauca, zonas la reparación a víctimas de las Farc. “A la par de la reinserción de las Farc a la sociedad civil sus víctimas deben ser reconocidas y reparadas por el Estado. Las víctimas son primero”, enfatizó el Ministro Pardo Rueda.

El gobernador del Cauca, Oscar Campo Hurtado, expuso a su turno que el desafío más importante en el departamento es poner en marcha las transformaciones e inversiones requeridas por las distintas regiones y comunidades para que la violencia con connotaciones políticas y sociales, no vuelva a aparecer y para que el Estado colombiano avance en su capacidad para controlar y combatir la violencia derivada del crimen organizado”.

[http://caracol.com.co/m/emisora/2016/01/29/popayan/1454038044\\_459657.html](http://caracol.com.co/m/emisora/2016/01/29/popayan/1454038044_459657.html)